

ABSTRAK

Nadilla Aprisia. 2019. Lingkungan Kerja Pada Kantor Dinas Pendidikan Kota Solok. Mahasiswa S1. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari kurang baiknya lingkungan kerja pada Kantor Dinas Pendidikan Kota Solok. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan seberapa baik Lingkungan Kerja Fisik, yaitu meliputi: 1) Pencahayaan, 2) Tata Warna, 3) Pengaturan Udara, 4) Kebisingan, 5) Keamanan dan Lingkungan Kerja Non Fisik, yaitu meliputi: 1) Hubungan atasan dengan bawahan, 2) Hubungan antar rekan kerja.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif. Populasi di dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai yang berada di Dinas Pendidikan Kota Solok yang berjumlah 82 orang dengan sampel 51 orang. Alat pengumpulan data adalah angket dengan model skala Likert yang telah teruji validitas dan reliabilitasnya. Selanjutnya data diolah dengan menggunakan rumus nilai rata-rata (Mean).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan kerja fisik berada pada kategori cukup baik dengan persentase 66,03%. Hasil tersebut menggambarkan bahwa indikator lingkungan kerja fisik yaitu 1) pencahayaan berada pada kategori baik dengan persentase 89,02%, 2) tata warna berada pada kategori cukup baik dengan persentase 69,49%, 3) pengaturan udara berada pada kategori kurang baik dengan persentase 58,69%, 4) kebisingan berada pada kategori tidak baik dengan persentase 46,78%, 5) keamanan berada kategori cukup baik dengan persentase 66,18%. Sedangkan lingkungan kerja non fisik berada pada kategori cukup baik dengan persentase 79,90%. Hasil tersebut menggambarkan bahwa indikator lingkungan kerja non fisik yaitu 1) hubungan atasan dengan bawahan berada pada kategori cukup baik dengan persentase 79,02%, dan 2) hubungan antar rekan kerja berada pada kategori baik dengan persentase 80,78%. Secara keseluruhan lingkungan kerja pada Kantor Dinas Pendidikan Kota Solok berada pada kategori cukup baik dengan persentase 69,99%.

Kata Kunci: Lingkungan kerja, lingkungan kerja fisik, lingkungan kerja non fisik